
 
 

Protokollauszug 
aus der 

34. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 20.10.2022 

 
öffentlich 
Top 5.6 Bericht zur DS 22/SVV/0201 ?Aufenthaltsqualität an hoch frequentierten Or-

ten in Potsdam für junge Menschen verbessern? 
 
 

 
 
Herr Reimann berichtet, dass er Aufsichtsratsmitglied der Stadtentsorgung Potsdam GmbH 
(STEP) sei und das Thema bezüglich Mülleimer in der Stadt dort platziert habe. Die Geschäfts-
führung lädt die betreffenden Akteure des Jugendhilfeausschusses und der Verwaltung zu einem 
gemeinsamen Gespräch dazu ein. Frau Schultheiss kündigt an das Angebot in die Arbeitsge-
meinschaft Jugendliche im öffentlichen Raum zu tragen, um eventuell Vertreter dieser zu dem 
benannten Termin zu schicken. Weiterhin bittet sie darum Vertreter vom Fachbereich Ordnung 
und Sicherheit daran teilnehmen zu lassen. Man müsse laut Frau Buhr generell das Thema Müll-
behältnisse in der Stadt, nicht nur zielgruppenspezifisch auf die Jugendlichen bezogen, auch in 
anderen Fachausschüssen bearbeiten. 
 
Herr Kaiser schlägt vor gemeinsam mit der STEP ein Set zu entwickeln, mit dem man Events mit 
ausreichend Toiletten und Mülleimern versorgen könne. 
 

 


